
7 Pièces

176 m²

Réf. 85105300

1 900 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Magnifique  appartement  de  réception  d'environ  180  m2  offrant  trois

expositions et des vues à couper le souffle sur la mer et les vignes.Situé

au 3e étage d'un immeuble chargé d'histoire, construit à la fin du 19e

siècle et entièrement réhabilité en 2017. Cet appartement est composé

d'un  vaste  séjour  avec  vue  panoramique  sur  la  mer,  de  quatre

chambres  en  suite  ainsi  qu'une  très  grande  salle  à  manger  /

cuisine.Vous profiterez des vues et  de l'environnement paisible  depuis

l'une des deux terrasses qu'offre cet appartement.Dans le parc de près

de deux hectares, se trouvent une piscine chauffée ...

Magnificent reception apartment of approximately 180 m2 offering three exposures

and breathtaking views of the sea and the vineyards.Located on the 3rd floor of a

building full of history, built at the end of the 19th century and completely renovated

in  2017.  This  apartment  is  composed  of  a  large  living  room with  panoramic  sea

views, four en-suite bedrooms and a very large dining room / kitchen.You will enjoy

the views and the peaceful environment from one of the two terraces offered by this

apartment.In the park of almost two hectares, there is a heated swimming pool as

well as two private ...
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